

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio elimina los accesos a La Fontana desde las vías de servicio

Prohíbe el giro a la izquierda desde la avenida de La Serna a la calle Siena y suprime el tercer carril de acceso a la rotonda en dirección Salamanca ■ El objetivo es evitar accidentes

ENE | SANTA MARTA

La mejora de la circulación y garantizar la seguridad vial es el objetivo de la nueva medida adoptada por el Ayuntamiento de Santa Marta para cerrar la regulación del tráfico en la urbanización La Fontana y evitar el riesgo de accidentes, ya que es un tramo de gran afluencia que requiere este control.

Por ello, se ha procedido a hacer efectiva la prohibición del giro desde los cruces intermedios hacia la calzada principal, así como el cierre del carril de la vía de servicio en dirección a Salamanca, los puntos más problemáticos y en los que se concentraban el mayor número de incidentes. Así, para avisar a los conductores, durante estos primeros días se han colocado de forma provisional y visible barreras tipo new jersey.

En este sentido, el concejal de Policía, Jesús Hernández, asegura que estos cambios se han hecho también atendiendo a las recomendaciones del Procurador del Común, de ahí la prohibición del giro a la izquierda de la avenida de La Serna a la calle Siena, en dirección a Salamanca. De esta manera, los vehículos que quieran acceder a la urbanización tendrán que llegar a la rotonda final. Asimismo, se ha suprimido la incorporación desde la calle Siena a los carriles centrales de la avenida.

El edil insiste: "Se ha procedido a suprimir la llegada del carril de la vía de servicio a la glorieta Puerta de la Ciudad, para evitar que accedan tres carriles a una rotonda que sólo tiene dos. El carril de servicio deberá incorporarse antes de la rotonda al carril central derecho con un ceda el paso".



El concejal de Policía, Jesús Hernández, en uno de los cruces intermedios cerrados en La Fontana. | ENE

Los cambios atienden a las recomendaciones del Procurador del Común y pretenden reducir los siniestros

LOS DATOS

Fin a la incorporación desde las vías secundarias

El cierre del carril de acceso a la avenida principal desde la vía de servicio en dirección Salamanca "evitará el cruce peligroso, ya que los vehículos que circulaban por los carriles centrales de la avenida de La Serna, se encontraban con que a su derecha entraba un vehículo que accedía desde la vía de servicio y la zona comercial al que había que cederle la preferencia y causaba confusiones", afirma el edil del área.

Efectividad del radar

La mejora de la circulación en este tramo que concentra un elevado volumen de tráfico con una afluencia de 23.000 vehículos al día, es el objetivo de las distintas actuaciones que se han realizado en esta vía y en las calles internas de la urbanización, a las que se suma la instalación del radar, que según datos de la Jefatura de Policía Local, ha permitido reducir la siniestralidad en un 45%.

■ CARBAJOSA

Suspenden los actos del Día de la Infancia tras la muerte de un niño de 3 años

B.H. | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha suspendido los actos del Día Internacional de la Infancia tras la consternación que han sufrido los vecinos del municipio por la muerte de un pequeño de la localidad de tan solo tres años. Las actividades estaban previstas para el próximo 22 de noviembre pero según el alcalde, Pedro Samuel Martín, "se anularán en memoria del pequeño". El niño residía con sus padres y su hermano mayor en la urbanización Albahonda II y acudía al colegio La Ladera de la localidad trastormesina. Los padres, que hacía algo más de un año que se habían trasladado desde Albacete, se encontraron al pequeño muerto en su cama cuando le fueron a despertar ayer por la mañana para llevarle a clase. La unidad de apoyo psicológico de la Junta de Castilla y León tuvo que trasladarse hasta su domicilio para atenderles.

■ CABRERIZOS

Casi 400 escolares participan en la XIII carrera solidaria

Los cerca de 400 escolares del CRA La Flecha de Cabrerizos participarán esta mañana en la XIII edición de la carrera 'Save The Children', kilómetros de solidaridad por los derechos de los niños y niñas. Una prueba a favor de la supervivencia infantil en regiones desfavorecidas, como Afar en Etiopía, con el objetivo de recaudar fondos para apoyar proyectos de acceso al agua potable. Los niños comenzarán las carreras a partir de las 12.15 horas los de Infantil y de las 13.15 horas los de Primaria. | ENE

Éxito de la chocolatada solidaria

La chocolatada solidaria organizada por el Centro de FP Hernández Vera a favor de los niños de Haití, dentro de los proyectos que desarrolla Unicef, resultó ayer un éxito de participación que desbordó las expectativas previstas por la organización. Cerca de medio millar de personas llenó la plaza de la Iglesia para colaborar, mostrar su solidaridad y degustar el chocolate caliente para paliar las bajas temperaturas. | ENE



■ VILLAMAYOR

Creada una bolsa de trabajo para contratar personal de biblioteca

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña constituirá una bolsa de trabajo para la selección de personal laboral temporal en puestos de auxiliar de biblioteca para la sala municipal y atender las necesidades y la demanda de servicios y usuarios que acuden cada día a la Biblioteca Municipal. Para ello, ha abierto el plazo de solicitudes para que las personas interesadas puedan presentar sus propuestas hasta el próximo día 1 de diciembre y pueden consultar las bases en la página web municipal. | ENE